



# News

Hallo liebe Mitglieder,

im Bereich Social Media gibt es wieder positives zu berichten. Inzwischen zählt unser Instagramaccount 508 Follower. Um weiterhin die Sichtbarkeit und Attraktivität unseres Account zu stärken, teilt bitte gerne alle geposteten Beiträge in euren Accounts.

Am 08. und 09.07. fand wieder die Oldtimerausstellung im Museum statt. Das Bayerische Eisenbahnmuseum hat diese, jährlich stattfindende Veranstaltung, versuchsweise in diesem Jahr über 2 Tage veranstaltet. Auch wir hatten bei anspruchsvoll heißen Temperaturen unsere Anlage in Wagen 1 zur Besichtigung offen. Dabei entstanden wieder nette und lobende Gespräche mit manchen Besuchern.

Am 11.07. haben wir in einem Lokaltermin die Örtlichkeiten für die geplante Modellbahn-Börse besichtigt. Somit können wir auch bei diesem Thema wieder weiter planen. Dies wird wohl Gegenstand der nächsten Vorstandssitzung am 18.07. sein.

Am kommenden Samstag findet dann die Jahreshauptversammlung um 16 Uhr statt. Im Anschluss daran werden wir unser Sommerfest in geselliger Runde abhalten. Für das leibliche Wohl ist gesorgt.

Als nächster Termin sei auf die Teddybärentage am 05. und 06.08. hingewiesen. Auch hier werden wir wieder unsere Anlage im Wagen präsentieren.

Die Sommerdampftage mit Bewirtschaftung in unserem Biergarten sind dann am 19. und 20.08. Hier können wir wieder helfende Hände gebrauchen.

Ich wünsche euch schöne Sommertage

Hans-Joachim

